

Das Leben eines Wolfes

Von DarkNight265

Kapitel 6: Leben mit den Menschen

Ich fand mich woanders wieder und auch war ich wieder alleine. Aber es waren Menschen bei mir. Das Wort hatte ich von den anderen gelernt.

Ich verstand sie nicht, aber einer der Menschen verhielt sich wie ein Wolf. Ich nahm mich ihn an und wollte ihm mehr von dem Wolfsleben bei bringen. Auch kabbelte ich mit ihm und ich musste gestehen er wahr stark. Aber ich setzte nicht meine ganze Kraft ein da es ja so gesehen ein Training war. Dass ich nun in Freiheit war bemerkte ich nicht da ich zu viel zu tun hatte. Erst als ich ein Reh sah bemerkte ich es. Ich sah sie Menschen an und entfernte mich von ihnen. Sie taten nichts und auch wie Waffen waren weg.

Vielleicht wollten sie es ja auch. Ich sah nun das Reh an und schlich mich an. Ich wollte endlich wieder jagen und mich beweisen.

Ich war schon total in der Jagd drin als ich den Menschen neben mir bemerkte. Er machte mir alles nach und ich wies ihn zurück dass er da bleiben sollte. Er verstand es wohl nicht und wollte mich beruhigen. Das Reh war nun schon längst auf der Flucht. Ich schafte es mich von dem Menschen zu lösen und rannte dem Reh hinter her. Aber es war schon zu weit weg. Ich knurrte den Menschen nur an und schritt dem Reh hinter her. Ich wollte unbedingt dieses Reh. Ich hörte das die Menschen mir folgten und mir wahr klar so würde ich das Reh nie bekommen.

Also ging ich zurück zum Platz und die Menschen waren auch wieder da. Sie hatten nun doch ihre Waffen dabei. Ich legte mich hin und hatte mich an die Menschen gewöhnt. So konnte ich mich aber auch nicht Fortpflanzen. Trotzdem suchte ich mir mein Revier und markierte es. Ich wurde aber nicht von den Menschen in Ruhe gelassen. Es machte mich sauer denn ich wollte meine Ruhe haben und so suchte ich mir meine Höhle.

Ich wusste ich durfte nicht alles haben was ich wollte aber auf diese Höhle bestand ich. Auch ließen mich die Menschen dort in Ruhe und stellten so Kisten auf die mich wohl bewachen sollten. Auch jagte ich nun für mich selber und brachte das Reh auf den Platz wo die Menschen waren.

Für mich war es der Rudel Platz in dem wir das Essen teilten. Nur das die Menschen davon nichts aßen. An meiner Höhle hatte ich meine Ruhe und deswegen rief ich auch nach einem Weibchen. Ich wollte mich mit einer Wölfin Fortpflanzen und auch schon bald kamen einige. Auch kamen wieder Männchen. Ich war diesmal stärker und konnte sie nun endlich vertreiben. Diese drei Weibchen würden nun mir gehören und so brachte ich die Rehe nicht mehr zum Platz wo die Menschen waren sondern zu der Höhle.

